
           Honorable Concejo Municipal de Yumbo    
                                                              Nit. 805.009.462-0 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

Ejerciendo el Control Político  con Calidad 
                                                      Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY  
                                  Teléfonos: 669 37 42 /669-9339 - Telefax: 695-7195 / 695-7196              

          www.concejoyumbo.gov.co – contacto@concejoyumbo.gov.co 

 

   

                
  

                 

  

100-03 

BOLETIN DE PRENSA No. 03 

Yumbo, febrero 09 de 2016.  

“EL DESARROLLO DE NUESTRO MUNICIPIO DEBE FUNDAMENTARSE EN LA EDUCACION, 

LA CULTURA Y EL DEPORTE”  

 

Licenciado Luis Fernando Quiroz Sánchez; Secretario de educación Municipal y su evaluación  educacional en el Municipio 

de Yumbo.  

 

Con gran conocimiento del tema por su amplia experiencia como docente y acudiendo a la citación  

que se realizó de parte del Honorable Concejo Municipal, el licenciado Luis Fernando Quiroz 

Secretario de Educación Municipal respondió a cada uno de los requerimientos e inquietudes 

realizadas por los Honorables Concejales. 

Los Multipropósitos, la jornada escolar única, la alimentación de los estudiantes, los recursos para 

destinar y atender las diferentes jornadas escolares, la calidad en la educación que se está 

brindando, el ausentismo y la deserción de los niños en las instituciones de nuestro municipio son 

los grandes factores que inquietan a la comunidad en general. 

Con respecto al ausentismo en las aulas escolares, las cifras oficiales que se presentan en las 

matriculas globales en los últimos 5 años nos muestran una preocupante cifra la cual se 

incrementa de manera negativa año tras año. 

- 2012 Alumnos matriculados 19.453 

- 2013 Alumnos matriculados 19.139 

- 2014 Alumnos matriculados 19.024 

- 2015 Alumnos matriculados 18.129 

- 2016 Alumnos matriculados 16.416 

Cierra su intervención el Licenciado Fernando Quiroz manifestando: “La infraestructura no 

garantiza calidad, pero si no se interviene los currículos y el modelo pedagógico, difícilmente los 

indicadores de calidad estudiantil en el Municipio van a mejorar”.  

 

OFICINA DE COMUNICACIONES 
Elaboró Ricardo Galindez Popayán Coordinador Comunicación y Divulgación Pública 

Aprobó Guillermina Becerra Caicedo Secretaria General. 

 


